

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 19. Mai 2020

Gemeinschaftsaktion der Mainhäuser Kindergärten

World Rainbow Song zur Aufmunterung für alle Kinder

Vor wenigen Wochen hat Musikschulleiterin Silke Knoll aus Gelnhausen ein Regenbogenlied für die Kinder der Musikschule geschrieben. Inspiriert durch die vielen Regenbögen an den Fenstern schickt sie ihr Lied als musikalischen Gruß an die Musikschulkinder. Das Lied wurde so bekannt, dass es mittlerweile auf der ganzen Welt gesungen wird.

Natürlich haben auch die Kindertageseinrichtungen in Mainhausen von diesem Lied gehört und sich gedacht: „Da machen wir mit!“

Aus jeder Kita kam ein/e Vertreter/in, um gemeinsam das Regenbogenlied zu singen. Hierzu trafen sie sich im Garten der Kita „Haus der kleinen Kleckse“ und mit genügend Sicherheitsabstand wurde das Video aufgenommen.

Kerstin Waschbüsch, FB Jugend und Soziales: „Wir möchten den Kindern aus ganz Mainhausen dieses Lied senden, zum Mitsingen und zum Durchhalten, bis die Kitas wieder geöffnet werden. Bitte bleibt alle gesund!“

Ein ganz herzliches „Danke schön“ geht an die Kitas St. Kilian, St. Wendelinus, Villa Kunterbunt e.V. und die drei gemeindeeigenen Kitas Farbenland, Panama und Haus der kleinen Kleckse, die sich alle spontan dazu bereit erklärt haben, an der Aktion teilzunehmen.

Das Video wurde auf youTube unter dem nachfolgenden Link veröffentlicht:

https://youtu.be/WM1nhIX_dIQ.